



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

Mazda abrirá una nueva oficina de I+D en Azabudai Hills, Tokio, a principios del verano de 2025.

Madrid, 25 de septiembre de 2024. Mazda Motor Corporation (en adelante, Mazda) abrirá a principios del verano de 2025 una nueva oficina de I+D en Azabudai Hills (Azabudai, Minato-ku, Tokio), un área de la capital japonesa conocida por su ambiente cosmopolita, que vive un continuo desarrollo.

De acuerdo con su VISIÓN 2030, Mazda quiere ser “una empresa amante de los automóviles, capaz de tocar la cuerda sensible de sus clientes a través del placer de conducir”. Su ideal es que la conexión con la marca Mazda refresque la mente, tonifique el cuerpo y haga sentir optimismo cada día.

En un momento en que se generaliza el uso de tecnologías avanzadas como la IA generativa, es esencial seguir innovando en tecnologías de software, sin perder de vista el soporte físico tradicional, para que nuestros clientes disfruten de experiencias más dinámicas y atractivas a través de sus coches. La nueva oficina de I+D albergará instalaciones de desarrollo, sobre todo de software, y materializa el objetivo de Mazda de ser un lugar de trabajo vibrante para los ingenieros de software. También será un centro de innovación colaborativa, que potenciará la colaboración con universidades, empresas y organismos de investigación del área de Tokio.

En Mazda, somos conscientes de que nuestro equipo humano es nuestro activo más valioso. Por eso, hemos puesto en marcha iniciativas, como esta nueva oficina de I+D, que contribuyan a maximizar su potencial. El nuevo centro traerá aparejadas reformas en la cultura de empresa, mejoras en los sistemas de recursos humanos y la definición de plataformas de creación de valor.

La nueva oficina de I+D será un espacio de trabajo cómodo y abierto, equipado con la tecnología más avanzada. Más adelante daremos más detalles sobre su superficie e instalaciones.



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.



El distrito de Azabudai Hills, en donde estará la nueva oficina de I+D de Mazda

En línea con nuestra filosofía “centrada en el ser humano” y con nuestro compromiso de crear espacios de trabajo cómodos y gratificantes, queremos ser cada día una empresa ejemplar, de la que se sientan orgullosos todos sus empleados y en la que encuentren energía y entusiasmo para su trabajo diario.

###



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

Para más información:

Natalia García

Directora de comunicación
Telf. 914185480 / 609260632
ngarcia@mazdaeur.com

Juan Antonio Moya

Jefe de prensa
Telf. 914185480 / 616455295
jmoya@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Instagram: [@mazdaespana](https://www.instagram.com/mazdaespana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de más de un millón doscientas mil unidades, que fabrica en diez plantas. Mazda cuenta con cinco centros de I+D, está presente en más de 130 países con casi 50.000 empleados y acumula cerca de 1.500 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid, con más de 50 empleados, es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye trece modelos en el mercado español: Mazda2 y Mazda2 Hybrid (utilitario), Mazda3 (compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (roadster descapotable), gama todo camino (SUV): Mazda CX-80 (PHEV y diésel hibridado), Mazda CX-60 (PHEV y diésel hibridado), Mazda CX-5, Mazda CX-30. Además, el 100% eléctrico Mazda MX-30 y su "hermano", el MX-30 R-EV con motor rotativo como generador eléctrico. Una gama de multi soluciones tecnológicas para satisfacer al cliente donde se encuentre.